



Bolligen, im Juni 2020

Wichtige Info: Übergangsregelung offene Kategorien in der Saison 2020/2021 (Mindestalter der Hunde)

Am 13. Mai 2020 hat der IFSS-Council die neuen Rennregeln verabschiedet, welche bei unserem Dachverband ab sofort in Kraft treten. Die Race Rules 2020 sehen vor, dass alle Hunde, die an einem Rennen nach IFSS-Regelwerk teilnehmen, ein Mindestalter von 18 Monaten aufweisen müssen.

Aus Sicht der SSV-Sportkommission ist diese kurzfristige Regeländerung problematisch. Die sofortige Umsetzung würde dazu führen, dass junge Hunde, welche bereits geboren sind und in Kürze ins Training einsteigen könnten, plötzlich für die komplette Schneesaison nicht zur Verfügung stehen würden. Für den SSV wäre eine Anpassung des Mindestalters mit einer Übergangsfrist die bessere und korrekte Lösung gewesen.

Um unseren Mushern, die ihre Wurf- und Rennplanung noch nach altem Reglement erstellt haben, trotz der Altersanpassung auf Stufe IFSS eine richtige Rennsaison zu ermöglichen, hat der SSV beschlossen für die Saison 2020/2021 eine eigene Übergangsregelung anzuwenden:

An den Sprintrennen des SSV dürfen in der Saison 2020/2021 alle Hunde in der offenen Klasse an den Start gehen, die dies nach dem bisherigen Rennreglement bereits gedurft hätten. Das heisst das Mindestalter bleibt für die kommende Saison bei 12 Monaten (in den IFSS Klassen – offene Kategorie).

Sollten Selektionsrennen für die Teilnahme an internationalen Meisterschaften notwendig werden, so weisen wir aber darauf hin, dass wir für diese Selektionen nur Teams berücksichtigen können, in welchen alle Hunde das IFSS-Mindestalter von 18 Monaten erreicht haben.

Ab der Saison 2021/2022 werden wir auch an den Rennen des SSV die Alterslimiten gemäss neuen Rennregeln der IFSS anwenden. Musher in den offenen Kategorien, die Würfe geplant haben, bitten wir dies entsprechend zu berücksichtigen.

Diese Übergangsregelung ist mit der IFSS abgesprochen und wurde für die kommende Saison offiziell „bewilligt“. Der Entscheid diese Übergangsfrist so zu bestimmen, ist in der SSV-Sportkommission einstimmig gefallen.

Rückfragen zu dieser Regelung können direkt an den Präsidenten (Alain Hauert, Telefon 078 631 61 43) gerichtet werden.

Für die Sportkommission
Alain Hauert
Präsident SSV